

Forums pour les consommateurs

## Consommation a l héroïne

Par Profil supprimé Posté le 29/03/2018 à 14h41

Bonjour voila cela fait un peu plus de 8 ans que je prend de l héroïne puis un traitement de metha et cela ma mis dans de sale situation comme la dépression

Aujourd'hui je suis malheureuse de cette situation

### 2 réponses

---

Profil supprimé - 29/03/2018 à 19h14

Bonjour,

Pouvez-vous êtres entouré pour vous en sortir?

Pour mon expérience personnelle, ce n'était pas à l'héroïne mais à la cocaïne donc c'est un peu moins fort d'après ce que j'ai pu savoir. J'ai essayé de m'en sortir seul et à chaque fois je rechutais. Du coup j'ai mis ma fierté de côté, tout plaqué (enfant+boulot) et retourner vers ma famille qui m'a beaucoup soutenu. Sans cette aide, je serais toujours dedans...

Profil supprimé - 30/05/2018 à 20h35

Je suis ds ta situation..12 ans d'héroïne en snif... 5 ans de metha qui ne change pas mon envie de came mais permet au moins de se lever le matin.. sayf certain ou je n'ai même pas envie.. je suis sous anti depresseur et xanax..

Es tu suivis par un centre ? Un csappa? Je suis a Nanterre ou ils sont géniaux, les docteurs qui te donnent la metha, les infirmiers, les psy... etc bon cest pas pour cz que jai réussi a arreter mais au moins on se sent écouté